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В соседнем Рыбинске состоялись Епархиальные рождественские образовательные
чтения, приуроченные к 700-летию со дня рождения преподобного Сергия
Радонежского. Открывал пленарное заседание епископ Рыбинский и Угличский,
преосвященный Вениамин. Вместе с духовенством в чтениях приняли участие педагоги,
работники культуры и представители власти. Глава Угличского района выступил с идеей
создания межмуниципального духовно-просветительского центра.      

  

Приветствуя собравшихся, епископ Рыбинский и Угличский, преосвященный Вениамин
отметил, что Епархиальные рождественские чтения стали уже традиционным местом,
где представители духовенства, учительского сообщества и работники культуры могут
обсудить актуальные проблемы нравственного возрождения страны.

  

– Мы поднимаем здесь очень серьезные и вместе с тем первостепенные вопросы
воспитания людей, – подчеркнул епископ Рыбинский и Угличский. – Ведь воспитание и
формирование цельной нравственной личности – это та цель, которая объединяет всех
нас.

  

Затем представители как духовенства, так и педагогов отметили, что с началом
преподавания в школах основ православной культуры (ОПК) отношение к этому
предмету у профессионального сообщества изменилось кардинально. Если три года
назад лишь 20 процентов учителей поддерживали идею преподавания основ
духовно-нравственной культуры народов России, то в последние годы этот предмет
стали поддерживать уже 80 процентов педагогов.
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Доктор педагогических наук, профессор, заведующая кафедрой филологических
дисциплин педагогического факультета ЯГПУ им. К.Д. Ушинского Светлана МАКЕЕВА
не скрывала, что сегодня отечественное образование стоит на пути решения серьезных
проблем, вызванных как внешними, так и внутренними факторами.

  

– Я имею право об этом говорить, потому как знаю ситуацию изнутри, – подчеркнула
Светлана Григорьевна. – Сегодня многим молодым педагогам не хватает внутренней
культуры, серьезные вопросы вызывает и нравственный облик некоторых учителей.
Плюс к этому идут бесконечные эксперименты с реформированием образования. Иногда
сомнение вызывают сами подходы к этому реформированию. Но каким бы путем не
развивалось наше Отечество, мы будем прикладывать все возможные усилия для того,
чтобы работать на благо нашей страны.

  

Светлана Макеева считает, что изучение основ православия может стать тем
фундаментом, который позволит учителям обрести должный моральный облик.

  

На суд участников Епархиальных рождественских чтений Глава района Сергей
МАКЛАКОВ представил доклад о «Проекте «Межмуниципального
духовно-просветительского Центра», как ресурсе для духовного оздоровления нашего
общества».

  

– В вопросах духовного оздоровления общества нам не стоит совершать резких и
необдуманных движений, – считает Сергей Валерьевич. – Любая неосторожность в этом
вопросе может скорее навредить, чем помочь. Но вместе с тем в районах Ярославской
области накоплен уже серьезный опыт, поэтому «Межмуниципальный
духовно-просветительский Центр» сможет обобщить этот опыт. А от этого выиграют и
учителя, преподающие ОПК, и школьники.

  

Кирилл ВОРОНИН, фото автора
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